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ESTADO DO PIAUI 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIGUEL LEÃO - PI 
Endereço: Rua João Ferry, Nº24 Bairro: Centro 
• CEP: 64445 - 000 

CNPJ: 07.190.882/0001-44 

A TA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 22/09/2023 

Ao 22/09/2023 (Vigésimo Segundo Dia do Mês de Setembro de Dois Mil e Vinte e Três), às 19:10 
HS (Dezenove Horas e Dez Minutos), realizou-se no Plenário vereador José Angerry Pereira de 
Sousa, sede da Câmara Municipal de Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua Vereador Rositony 
Mendes Leal, S/N npsta Cidade de Miguel Leão, a Sessão ordinária com a presença dos Vereadores: 
ANI'ONIO GENIVÃLDO BATISTA CAVALCANI'E JUNIOR, DAIANA MARIA DE SOUSA 
OLIVEIRA, ELISVALDO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO SILVA, FRANCISCO 
BARROS DE SOUSA, JESSICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, LAURINDO PESSOA DA 
SILVA, OSIEL DE SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANTOS. Abrindo os Trabalhos 
o Presidente Rodrigo Célio fez a contagem dos nobres edis, onde verificou-se a presença de todos os 
vereadores. Na oração regimental o Presidente Rodrigo Célio pede ao nobre Vereador Osiel para que faça a 
Leitura Bíblica. Lida em ~o91, versículo0l que diz:" Aquele que habita no esconderijo 
do Altíssimo, à sombra do Onipotente descansará •. Feita a Leitura, o Presidente 
Rodrigo Célio pede :a Vereadora Daiana Oliveira para que fusse feita a Leitura das Atas das Sessões dos 
Dias 04/08/2023 e 18/08/2023. Logo após, as Atas foram colocadas em votação e aprovadas por 
unanimidade por todos os vereadores presentes. Na Ordem do Dia o Presidente Rodrigo Célio fala do 
projeto de lei de nº 4!1,4/2023 entregue na última sessão que" Dispõe sobre a criação da coordenadoria 
municipal de politicas públicas para mulheres e dá outras providências " e o enviado em carater de 
urg~ncia pelo poder• executivo municipal, o projeto de lei de nº 425/2023 que " Autoriza o poder 
executivo a efetuar~a aplicação e o pagamento do repasse dos recursos da assistência financeira 
complementar da União, aos servidores e contratualizados/conveniados, destinado ao pagamento dos 
enfermeiros, técnices de enfermagem e auxiliares de enfermagem, nos termos da lei federal 
14.434/2022, conforme portaria ministerial nº 1.135/2023 " . O Presidente Rodrigo Célio passa a 
palavra para o Presidente da Comissão de Constituíção e Justiça, o vereador Evandro Roberto para 
que faça a leitura do parecer do Projeto de Lei de nº 424/2023. O parecer de nº 66/2023. Após a 
leitura do parecer, o mesmo foi colocado em votação em primeiro turno e aprovado por todos os 
vereadores presentes. Colocado em votação em segundo turno o parecer da comissão de constituição 
e justiça, tendo o mtsmo áprovado por unanimidade. Passamos para o parecer do Projeto de Lei de 
nº 425/2023. O parecer de nº 67/2023. Após a leitura do parecer, o mesmo foi colocado em votação 
em primeiro turno e(aprovado por todos os vereadores presentes. Colocado em votação em segundo 
turno o parecer da comissão de constituição e justiça, tendo o mesmo aprovado por unanimidade. 
Feitas as Leituras dQs Pareceres da Comissão de Constitufção e Justiça, passamos para votação do 
Projeto de Lei de n°'424/2023 que " Dispõe sobre a criação da coordenadoria municipal de polfticas 
públicas para mulhe}es e dá outras providencias ", votando: - Vereador Osiel: Sim, - Vereador Júnior 
Cavalcante: Sim, - V~reador Francisco Barros: Sim, - Vereador Laurindo Pessoa: Sim, - Vereadora Daiana 
Oliveira: Sim, Sim - :Vereador Elisvaldo de Sousa: Sim, - Vereadora Jéssica Caroline: Sim, - Vereador 
Evandro Roberto: Sim. Aprovado em Primeira votação, por todos os vereadores presentes. Colocando 
em Segunda votaçãõ, tendo como votos: - Vereador Osiel: Sim, - Vereador Júnior Cavalcante: Sim, -
Vereador Francisco B'.arros: ·sim, - Vereador Laurinda Pessoa: Sim, - Vereador Evandro Roberto: Sim, , -
Vereadora Jéssica Caíoline: Sim, - Vereador Elisvaldo de Sousa: Sim, - Vereadora Daiana Oliveira: Sim. 
Aprovado em Segun1a votação, por todos os vereadores presentes. Passamos para votação do Projeto 

De Lei que está em carater de urgência de nº 425/2023 que " Autoriza o poder executivo a efetuar a 
aplicação e o pagamento do repasse dos recursos da assistência financeira complementar da União, 
aos servidores e coniratualizados/conveniados, destinado ao pagamento dos enfermeiros, técnicos de 
enfermagem e auxiliares de enfermagem, nos termos da lei federal 14.43412022, conforme portaria 
ministerial nº 1.13512023 " . Após feita a leitura do projeto pelo presidente desta casa, o presidente 
convida a secretária J,!cuza Cunha para fazer uma esplanaçllo sobre o projeto que está em discussão. 
Após os vereadores se pronunciarem sobre o projeto, o mesmo passou por votação, tendo como votos 
no primeiro turno: - Vereador Osiel: Sim, - Vereador JúniorCavalcante: Sim, - Vereador Francisco Banos: 
Sim, - Vereador Laurindo Pessoa: Sim, - Vereador Evandro Roberto: Sim, - Vereadora Jéssica Caroline: 
Sim, - Vereador Elisvaldo de Sousa: Sim, - Vereadora Daiana Oliveira: Sim. Aprovado em Primeira 
votação, por todos os vereadores presentes. Colocando em Segunda votação, tendo como votos: -
Vereador Osicl: Sim, - Vereador Júnior Cavalcante: Sim, - Vereador Francisco Barros: Sim, - Vereador 
Laurinda Pessoa: Sim, - Vereador Evandro Roberto: Sim, - Vereadora Jéssica Caroline: Sim, - Vereador 
Elisvaldo de Sousa: :·sim, - Vereadora Daiana Oliveira: Sim. Aprovado em Segunda votação, por 
unanimidade. Não tpndo mais nada na ordem do dia, passamos para o grande expediente onde a 
vereadora Daiana, o vereador Evandro e o controlador da casa Kaique Antony receberam homenagens 
pelo dia do contador. O Presidente Rodrigo Célio faz as considerações finais e encerra a sessão do 
dia. Estiveram prese'ntes acompanhando a Sessão: o Controlador da Casa, Kaique Antony, o Chefe 
de Gabinete da Prefeitura Geovane Mello, o secretário de obras James Lima, nossa Colaboradora 
IrisvAnia, os profiss!ilais da saúde: secretária Neuza Cunha, a enfermeira Sandra Regina, Rita com 
seu esposo Nilo, Rafaela Lopes, Andressa, Vagna e Wendell. E por não haver mais nada cm pauta, 
segue a A TA assinal)a por mim, Vereador Laurinda Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara 
Municipal e Miguel Leão Piaul por todos os vereadores presentes. 
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ATA DA SESSÃO ORDINA:luA DE 27/10/2023 

Ao 27/10/2023 (Vig6simo Sétimo Dia do Mês de Outubro de Dois Mil e Vinte e Três), às 19:00 HS 
(Dezenove Horas), realizou-se no Plenãrio vereador José Angeny Pereira de Sousa, sede da Câmara 
Municipal de Miguel Leão, Estado do Piaul, situada à Rua Vereador Rositony Mendes Leal, S/N nesta 
Cidade de Miguel Leão, a Sessão ordinária com a presença dos Vereadores: ANTONIO GENN ALDO 
BATISTA CAV ALCANTE JUNIOR, ELISV ALDO DE SOUSA BATISTA, EV ANDRO ROBERTO 
SILVA, FRANCISCO BARROS DE SOUSA, JESSICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, 
LAURINDO PESSOA DA SILVA, OSIEL DE SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA 
SANTOS. Abrindo os Trabalhos o Presidente Rodrigo Célio fez a contagem dos nobres edis, onde verificou
se a aus!ncia da vereadora: DAIANA MARJA DE SOUSA OLIVBIRA. Na oração regimental o Presidente 

Rodrigo Célio pede ao nobre Vereador Osicl para que tàça a Leitura Blblica.Lida em Salmo 23 que diz: "1 

o SENHOR é o meu pastor, nada me faltará.·. Feita a Leitura, o Presidente 
Rodrigo Célia pede a Vereadora Jessica Caroline para que fosse feita a Leitura das Atas das Sessões dos 
Dias 11/10/2023. Logo após, a Ata foi colocada cm votação e aprovada em primeira e em segunda 
votação por todos os vereadores presentes. Na Ordem do Dia o Presidente Rodrigo Célio cita os 
projetos encaminhados pelo poder executivo e que serão colocados cm votação, que são: - Projeto de 
Lei Municipal de nº 426 de 10 de Outubro de 2023 que" Cria o Sistema Municipal de Esporte e Lazer 
de Miguel Leão - PI, e dá outras providências "; - Projeto de Lei Municipal de nº 427 de 10 de 
Outubro de 2023 que " Dispõe sobrea Criação do Conselho e Fundo Municipal de Esportes e Lazer 
do Município de Miguel Leão - PI " ; - Projeto de Lei Municipal de nº 428 de 10 de Outubro de 2023 
que " Dispõe sobre a criação e implantação do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa -
CMDPI, a Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, e dá outras providências " . O 
presidente Rodrigo Célio pede ao vereador Evandro Roberto, presidente da comissão de constituição e 
justiça para que faça as leituras dos pareceres. O parecer de nº 097 de 2023, referente ao projeto de lei 
de nº 428 de 2023 que após lido, foi colocado cm votação e aprovado em primeira votação por todos 
os vereadores presentes. O parecer foi colocado em seguida em segunda votação e aprovado por todos 
os vereadores presentes. O parecer de nº 096 de 2023, referentes aos projetos de leis de nº 426 de 2023 
e nº 427 de 2023 que após lidos, foram colocados em votação e aprovados em primeira votação por 
todos os vereadores presentes. Os pareceres foram colocados em seguida em segunda votação e 
aprovados por todos os vereadores presentes. Colocado em discussão e em seguida cm votação o 
projeto de lei de nº 426 de 10 de Outubro de 2023 que" Cria o Sistema Municipal de Esporte e Lazer 
de Miguel Leão - PI, e dá outras providências " onde segue aprovado em primeira e em segunda 
votação por todos os vereadores presentes. Colocado em discussão e em seguida em votação o projeto 
de lei de nº 427 de 10 de Outubro de 2023 que" Dispõe sobres Criação do Conselho e Fundo Municipal 
de Esportes e Lazer do Municlpio de Miguel Leão - PI " onde segue aprovados em primeira e em 
segunda votação por todos os vereadores presentes. Passamos para discussão e votação do projeto de 
lei de nº 428 de 10 de Outubro de 2023 que " Dispõe sobre a criação e implantação do Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - CMDPI, a Conferência Municipaldos Direitos da Pessoa 
Idosa, e dá outras providencias " onde segue apro'l(ado em primeira e em segunda votação por todos 
os vereadores presentes. Não tendo mais nada na ordem do dia, passamos para o grande expediente 
onde fica franqueada a fala aos nobres vereadores. O vereador Osiel de Sousa deseja uma boa noite a 
todos e encerra falandro sobre a entrega dos primeiros CAF's (Cadastro de Agricultura Familiar) aos 
trabalhadores rurais do assentamento Bacuri (Grajau) pela a secretaria de assist!ncia técnica e defesa 

agropecuária (SADA) que serão entregues dia 01/11 (primeiro de novembro) em Miguel Leão - PI. O 
vereador Evandro Roberto deseja uma boa noite a todos e convida a todos para o seu aniversãrio de 44 
anos (seu e de seu irmão Evaldo) que acontecerá no dia 28/10 (vinte e oito de outubro) na cidade. O 
vereador Júnior Cavalcantc, sem comentários. O ,vereador Francisco Barros, sem comentários. O 
vereador Laurindo, sem comentários. A vereadora Jéssica, sem comentãrios. O Vice Presidente 
Evandro Roberto assume a cadeira da Presidancia da câmara para que o vereador Rodrigo possa ir a 
tribuna fazer o uso de sua fala. O Presidente Rodrigo Célia faz as conaiderações finais falando sobre o 
projeto "segundo tempo", programa do governo federal que tem por objetivo democratizar 
o acesso à prática e a cultura do esporte de forma a promover o desenvolvimento integral de 
crianças, adolescentes e jovens, como fator de formação da cidadania e melhoria da 
qualidade de vida, prioritariamente em áreas de vulnerabilidade social. Falou que esteve com 
o prefeito Robertinho e que o mesmo entrou em contato com o pessoal que participou da 
licitação para que façam a limpeza da praça Domingas o mais rápido possível. Falou sobre 
a Passagem molhada na localidade caxpina. Que o serviço foi licitação e que logo logo a empresa irá 
fazer o asfalto. O vereador Elisvaldo, pede a palavra para falar sobre a pista de cooper que virá para o 
município através do governo estadual. O ex-vereador Renncr Lemos, que estava na platéia, pediu o 
uso da palavra para pedir a limpem da caixa d'água que fica nas proximidades de onde reside e pedir 
providênciaa nas fwnaçaa da cidade. O morador João também pede o uso da fala para relatar sobre_ a 
falta d'água onde mora. Não tendo ninguém mais nada a declarar, o Presidente dá por encerrada a sessao 
do dia. Estiveram presentes acompanhando a Sessão: Ex-vereador Renner Lemos, o controlador da 
casa Kaique Antony, seu Chagas, Pai do vereador Evandro, João, o Chefe de -Gabinete da Pcef:itura 
Geovane Mello e a colaboradora Micaela. E por não haver mais nada em pauta, segue a A TA assmada 
por mim, Vereador Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da CAmara -Municipal de Miguel 
Leão Piauí por todos os vereadores presentes. 
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